El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

EN EL CONSEJO DE MINISTROS DE HOY HA QUEDADO PLANTEADA LA CRISIS TOTAL

Por disconformidad de los ministros de la Ceda, del agrario y del liberal demócrata con el indulto concedido al jefe de la revolución asturiana

CONFERENCIA DE LA TARDE

En al Congress

Madrid.—En la sesión de anoche se discutió una proposición de Ley relacionada con el ingreso en el Cuerpo de Carabineros. Quedó rechezada en votación.

Continuó después discutiéndose la ley Municipal y la de alcoholes.

Se plantea la crisis tetal

Madrid.—En el Consejo de mi nistros se trató de las penas de muerte.

Se acordó por mayoria de votos indultar a todos los sentenciados.

En su consecuencia se planteo la crisis total del Gobierno.

El Consejo de hoy

Madrid.—Esta mañana a las diez se reunió en la Presidencia el Consejo de ministros, presidi do por el señor Lerroux

Durante la celebración del Consejo acudieron a la Presidenci adiversas personelidades, entre ellas el Gobernador civil sefior Morata y el diputado señor Rey Mora.

Al terminar la reunión a las dos de la tarde, el primero en sa lir fué el ministro de Agricu tura señor Jiménez Fernández. Dijo a los periodistas, que aguardaban en gran número, que habia ocurrido lo que se espe aba.

El ministro de Comunicaciones señor Jalón, facilitó la uota oficiosa y manifestó que esta era la última nota del despacho ordinario.

A las 2 y cuarto salió el señor Lerroux. Dijo a los periodistas:

—Como habrán visto por la nota que les ha entregado a Vds. el señor Jalón se ha aprobado por mayoria de votos el indulto de González Peña y de 20 más condenados a muerte.

A causa de esto—afiadió han presentado su dimisión los ministros de la Ceda, el agrario y el melquiadista, habiendo que dado planteada la crisis total.

Preguntado por los informado res si iba a visitar al Presidente de la República, contestó que esta tarde por teléfono le hablaria, pidiendole hor a pera ir a verle y comunicarle lo tratado en el Consejo,

Del momento político

Madrid.—Planteado el proble ma po'itico con claridad, falta és ta cuando se trata de prever las soluciones.

En los pasillos de la Cámara se daban soluciones para todos los gustos. Desde otro Gobierno Lerroux, con participación de los otros grupos políticos que alcanzarian la mayoria, hasta uno de Gil Robles, pasando por situacio nes intermedias, Martinez de Ve lasco, Aivarez, Alba, sobre les que se habla casi con tanta insis tencia como de la primera de las soluciones apuntadas. Sin embar go, la principal dificultad para es tas soluciones intermedias, seria la actitud de 'os radicales aparte dellacuerdo con el grupo más nu meroso de la Cámara.

Ni entre las izquierdas se dan como probables soluciones de esia orientación, ni apenas se ha bla de la posibilidad de una di solución. De esta sólo habiaban algunos radicales.

Otro aspecto interesante de la crisis será las consultas en Pa a cio. Téngase en cuenta, si éstas se l evan a cabo, que será por primera vez después del seis de octubre y de las famosas notas que precedieron a esta fecha. Desde luego los señores Maura y Martinez Barrio acudirian. El segundo ha manifestado que acude siempre donde le requieren.

Se ignora la actitud de la Iz quierda Republicana en caso de ser llamada.

Lo que dice Martinez Barrio

Madrid.—El señor Martinez Barrio interrogado sobre el momento político dijo que considera la situación como una fde las papeleias más difici es que se han presentado a la República.

Sin embargo creo que el problema se ve claro. Si el Gobierno que se forme es de caracteristicas iguales al actual, la gente se preguntará que por qué tanto estrépito. Si por el contrario, no quisiera hacerse asi, es que las actuales Cortes permiten formar otro Gobierno que no sea semejante al de ahora.

Se impone una continuación el actuat Boblerno

Madrid.— Il diputado radical sefior Iglesias ha dicho que como no hay partido de izquierdas organizado, toda la política tiene que girar alrededor de los grupos mayoritarios y en este sentido hay que buscar continuación al actual Gobierno.

La situación es muy dificil y a última hora se impondrá el buen sentido.

Manifestación comunista

Badalona. Se celebió una manifestación comunistr, que fué disuelta por los guardias de Asalto.

La fuerza gública se apoderó de las banderas y letreros comu nistas que llevaban los manifestantes.

Durante la carga que dieron los guardias resultó herida Dulce Pulgar que figuraba en la manifestación.

Maia a su suegro cón un azadón

Zaragoza.—En Torrija riñeron el anciano de 72 años Bernardo Portero y su hijo político Pedro Martinez.

Pedro golpeó con un azadón a su suegro en la cabeza mpiándole.

Otras noticias

Barcelova.—En las Tres Torres en la barriada de Sarriá se

registró anoche un tiroteo entre la Benemé:ita y un grupo de des conocidos.

Se supone que iban a robar. Resultó un muerto que no ha sido identificado.

-En Vallvidriera la Benamérita dió el alto a tres sospechosos
que l'evaban unos paquetes. Hu
yeron dejando abandonados los
p. quetes que contenian un aparato de radio y 1 0 discos de
gramófono, los cua es se supone
procedian de algún robo.

En la huida recibió un balazo el ladrón Paul Miguel que resultó muerto.

Zaragoza.—En la vista de la causa per los sucesos de Uncas tillo se cree que solo habrá una pena de muerte y será para el ale lde del pueblo Aatonio Pia no. Las demás sentencias serán reducidas a la mitad.

Han sido absueltos 55 de los procesados.

Bilbao.—Se ha celebrado el Consejo de guerra contra el pe riodista bilbaino director de «El Liberal» Teodosio Mendive por un articulo que selió en «El Socialista» de Madrid.

Parece que ha sido condenado a 8 meses de arresto.

Barcelona.— Cerca de San Adrián fué incendiado un auto bús.

Cuatro pistoleros obligaron a abandonar el coche a los viajeros, rociándolo con gasolira. Que do destruido totalmente.

—Ha sido sorprendida en un bar de a ca le Robador una partida de juegos prohibidos. Fueron detenidos e dueño y diez puntos a los que se impondrá fuertes multas.

Bisbao.—Faustino Muge que se paseaba por el Mue le se dió con una navaja un tajo en el cue llo y después se arrojó as agua.

Asustado comenzó a dar gritos y unos marineros le sacaron en estado grave.

Dei extranjero

Melbourne.—Se reciben noticias de que 21 barcos de pesca con unos 200 hombres han nau fragado a consecuencia del huracán.

Solo se ha encontrado un bote en el que se han salvado 10 tripulantes.

SE ALQUILA

Un primer piso muy espacioso en la calle de Bretau: 4 (jun o a la calle Jara).

También se alquila el bajo pera almacén, garage, etc.

Darán razón en la calle del Aire 32, cristaleria.

La llegada del nuevo Prelado

Como ya hemos anunciado, mañana tarde a las seis es esperado en Murcia el nuevo Obispo de la Dióce-. sis Exemo. Sr. Dr. don M guel de los Santos Diaz y Gómara.

El domingo a las cinco de la tarde hará su entrada solemne en la Cátedral, a donde se dirigirá procesionalmente desde el Palacio Episcopal. Después dirigirá un saludo al pueblo y dará la bendición. Luego regresará en igual forma el Palacio donde se celebrará solemne Besamanos

El diputado Sr. Carrascal a Cartagena

El batallador y elocuentisimo diputado de la Ceda don Germiniano Carrascal, Secretario de la minoria popular agraria, vestrá a Cartagena el próximo dia 7 para dar una conferencia en el Centro de Acción Popular.

Oportunamente informaremos so bre tan importante acto.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De Madrid, el Excmo. señor don José Mediavilia con su distinguida esposa doña Maria de los Angeles Aznar.

ENPERMOS

Se encuentra enferma la belifalma señorita Nieves Novás.

—Se encuentra en franca convalecencia la distinguida esposa de nuestro buen amigo don Mariano de las Cuevas.

NOTAS VARIAS

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso y robusto niño la distinguida señora doña Ciotida Marlina. Heywood, esposa de questro e timado amigo don Rafael Cañata Arrendata ria da Tabacos.

Tanto la madre como el reclen nacido se encuentran en perfecto estado.

Reciban nuestra cordial felicitación los dichosos padres.

DR. ANGEL MARTIN FERNANDEZ

Complete State Company

PROFESOR DEL INSTITUTO RUBIO
Del D'apensario Antituberculeso de a
Trinidad. Jefe de la Sectión de Otorrinolaringología de la Ceus Roja
ESPECIALISTA EN ENFERMEDA
DES DE GARGANTA, NAR Z, OIDO Y

CONSULTA DE 10 A 1
PLAZA CHACON, 16 Y 18.TLE. 2013

MURCIA

CAN Sign